



Sehr geehrte Frau Klöckner, sehr geehrte EU-Agrarminister:innen,

Unsere Erde brennt und die Zeit läuft uns davon.

Uns bleiben nur noch wenige Jahre, um den ökologischen Kollaps zu verhindern. JETZT ist der Zeitpunkt zu handeln. Ändern wir nichts, rasen wir noch in diesem Jahrhundert auf die 3° Erderwärmung zu und das würde das Ende unserer Zivilisation bedeuten. Das darf nicht passieren! Wir wollen LEBEN! Was wollen Sie? Was sagen Sie dazu?

Der ökologische Kollaps und der damit einhergehende Zusammenbruch unserer Gesellschaft KÖNNEN nicht verhindert werden, wenn die industrielle Nutztierhaltung weiterbesteht. Mit dem wachsenden Flächenbedarf durch die Viehzucht werden im Rekordtempo Regenwälder vernichtet. Diese könnten als wichtige CO₂-Senken die globale Erderwärmung bremsen. Die Zerstörung der Regenwälder führt dazu, dass vom Aussterben bedrohte Tiere ihre Lebensräume verlieren. Der Verlust der Biodiversität zählt heute zu den größten planetaren Katastrophen. Die industrielle Tierproduktion ist eine der Hauptursachen für die Eutrophierung der Ozeane und Gewässer, Versauerung der Böden, Wasser- und Getreideverschwendung, Luftverschmutzung, für Todeszonen in den Ozeanen und sie emittiert einen großen Teil der menschengemachten Treibhausgase.

Auch Zoonosen wie Covid-19, die sich in unserer globalen Gesellschaft innerhalb kürzester Zeit zu Pandemien entwickeln, werden bei der Zerstörung von Lebensräumen und dem Verlust der Biodiversität immer wahrscheinlicher.

Das heutige System Tierindustrie ist in jeder Hinsicht eines der größten Probleme unserer Zeit und eines der größten Risiken für unsere Zukunft.

Wir brauchen Veränderung JETZT!
Weiter so war GESTERN!
Wir fordern: AGRARWENDE statt Klimakrise!

Ein globales pflanzenbasiertes Ernährungssystem reduziert die CO₂ Emissionen, die Versauerung und die Eutrophierung um die Hälfte. Die Flächennutzung der Lebensmittelproduktion verringert sich um 76%. Die Regenwälder und Ozeane können regenerieren. 70 Milliarden Landtiere und über 150 Millionen Tonnen Fisch müssten nicht mehr in unserem System leiden und sterben. Das 1,5 Grad Ziel des Pariser Abkommens könnte erreicht werden.

Frau Klöckner, als EU-Agrarministerin wenden wir uns an Sie:

Sagen Sie ENDLICH die Wahrheit über die zerstörerischen Auswirkungen der Massentierhaltung. Setzen Sie der Massentierhaltung ein Ende und führen Sie ein pflanzenbasiertes Ernährungssystem ein.

BEENDEN Sie die Subventionierung von Massentierhaltung und FÖRDERN Sie den regionalen und biologischen Anbau pflanzlicher Nahrungsmittel für eine überlebende und lebenswerte Zukunft! Bringen Sie die EU endlich in eine Vorreiterrolle.

Dann können wir auf diesem Planeten überleben. Wir, unsere Kinder, Enkelkinder und alle Mitgeschöpfe.

Animal Rebellion Deutschland
Ortsgruppen Köln - Dortmund
koeln@animalrebellion.de - dortmund@animalrebellion.de



Dear Ms Kloeckner, dear EU agriculture ministers

Our earth is burning and time is running out.

We only have a few years left to prevent an ecological collapse. It is time to act NOW. If we do not change anything we will be heading for 3° global warming within this century which would mean the end of our civilisation. This must not happen! We want to LIVE! What do you want? What do you have to say?

The ecological collapse and the accompanying collapse of our society CAN NOT be prevented if industrial animal agriculture continues. With the growing demand for land due to livestock farming rainforests are being destroyed at an extremely high speed. As important CO2 sinks, these could slow down the global warming. The destruction of the rainforests cause animals to go extinct as they lose their habitats. The loss of biodiversity is one of the greatest planetary disasters today. The industrial animal production is one of the main causes of eutrophication of oceans and waters, acidification of soils, waste of water and cereals, air pollution, for death zones in the oceans and it emits a large proportion of human-made greenhouse gases.

Zoonoses such as Covid-19, which are rapidly turning into pandemics in our global society, are also increasingly likely to occur due to habitat destruction, mass extinctions of species and loss of biodiversity.

Today's food system based on industrial animal agriculture is in every aspect one of the biggest problems of our time and one of the biggest risks for our future.

We need change NOW!

Stop business as usual!

We demand: A shift of AGRICULTURE instead of a climate crisis!

A global plant-based food system reduces CO2 emissions, acidification and eutrophication by half. The land use for food production is reduced by 76%. The rainforests and oceans can regenerate. 70 billion land animals and over 150 million tonnes of fish would no longer have to suffer and die in our system. The 1.5 degree objective of the Paris Agreement could be achieved.

Ms Kloeckner, as the EU agriculture minister we address you, as well as all agriculture ministers of Europe.

Finally tell the truth about the destructive effects of factory farming.

Put an end to factory farming and introduce a plant-based food system.

END subsidies for industrial animal agriculture and PROMOTE regional and organic farming of plant-based foods for a survivable and liveable future!

Put the EU into a leading role.

Then we can survive on this planet. We, our children, grandchildren and all our fellow creatures.

Animal Rebellion Deutschland

Ortsgruppen Köln - Dortmund

koeln@animalrebellion.de - dortmund@animalrebellion.de